

Todesnachricht

SCHWESTER MARY SHEILA
(früher Schwester Mary La Tier)

ND 4974

Sheila Jane FAY

Provinz der Unbefleckten Empfängnis, USA

Datum und Ort der Geburt: 24. Februar 1933 Waterloo, Iowa
Datum und Ort der Profess: 16. August 1958 Los Angeles, Kalifornien
Datum und Ort des Todes: 18. September 2020 Notre Dame Center, Thousand Oaks, CA



Schwester Mary Sheila, die älteste Tochter der Eheleute William und Eva Fay, wurde am 24. Februar 1933 in Waterloo, Iowa, geboren. 1936 zog die Familie nach Kalifornien und 1939, drei Jahre später, nach Maywood. Die Eltern sorgten dafür, dass Sheila und ihre beiden jüngeren Brüder katholisch erzogen wurden und die höhere Schule besuchten. Sheila erhielt ein Stipendium am Immaculate Heart College und mit 22 Jahren erwarb sie den BA in Mathematik. Sie wollte Lehrerin werden und betete für eine Berufung zum Ordensleben.

Nach ihrem Studium am Immaculate Heart College, Los Angeles, trat Sheila 1955 bei den Schwestern Unserer Lieben Frau ein, die sie als Schülerin der Grundschule St. Rose of Lima in Maywood kennengelernt hatte. Zur Einkleidung erhielt Sheila den Namen Schwester Mary La Tier. Später kehrte sie zu ihrem Taufnamen Sheila zurück.

Während ihrer 40-jährigen Unterrichtstätigkeit arbeitete Schwester als Lehrerin oder in der Verwaltung in den höheren Schulen aller vier Provinzen. 1996 verbrachte sie den Sommer in Polen, wo sie unter der Schirmherrschaft der amerikanischen Bischofskonferenz einer Gruppe junger Schwestern Englischunterricht gab. Über fünfzehn Jahre arbeitete sie als freiwillige Leserin bei der Aufzeichnung für Blinde und Legastheniker. Obwohl Schwester jede Woche eine weite Anfahrt zum Studio in Hollywood hatte, meinte sie später: „...diese Tätigkeit war wichtig für mich.“

Schwester Mary Sheila las und reiste gerne. 1977 nahm sie an der Pilgerreise der Kongregation nach Namur teil und später an einer Pilgerfahrt nach Rom. In letzter Zeit unternahm sie Fahrten in Begleitung von Rene Tedesco, die die Fays als ihre „vierte Tochter“ ansahen. Sie besuchten Orte der amerikanischen Ureinwohner sowie Naturschutzgebiete in Süddakota, Utah und Arizona.

Schwester fühlte sich besonders verbunden mit ihren beiden Brüdern und den drei Töchtern von Jim. Sie verbrachte viel Zeit damit, ihren Nichten per Email die Erinnerungen an ihren Vater und Onkel zu vermitteln, denn sie war jetzt die einzige Quelle der Familiengeschichte.

Die Eigenschaft, die ihre Mitschwestern am meisten an Schwester Mary Sheila schätzten, war wohl ihre Fähigkeit zum Zuhören. Sie schenkte jeder Schwester ihre volle Aufmerksamkeit und gab guten Rat. Sie alle spürten ihre Güte und Hilfsbereitschaft und wussten, dass jedes Gespräch vertraulich behandelt wurde. Schwester Mary Sheila war wirklich eine „weise Frau“.

Schwester Mary Sheila verbrachte ihre letzten Jahre im Notre Dame Center, wo sie kleine Dienste verrichtete und sich dem Apostolat des Gebets widmete. Am 18. September 2020 ging sie in den frühen Morgenstunden friedlich heim zu Gott.

Möge sie ruhen in Frieden